

Le président salvadorien décore Alicia Alonso d'une haute distinction



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le président salvadorien, Salvador Sanchez Ceren, a décoré ce jeudi Alicia Alonso, directrice du Ballet national de Cuba, de l'Ordre José Siméon Cañas.

Le gouvernement salvadorien reconnaît ainsi la figure la plus importante de la danse classique cubaine.

La veille, l'université du Salvador avait accordé à Alicia Alonso, qui a été pendant de longues années danseuse étoile du Ballet National de Cuba, le titre de Docteur Honoris Causa.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/125753-le-president-salvadorien-decore-alicia-alonso-dune-haute-distinction>



Radio Habana Cuba